

¿Qué es la gastritis y cómo tratarla?

Es la inflamación del recubrimiento interno del estómago, que puede manifestarse a través de síntomas como ardor o dolor punzante en la boca del estómago, que suelen presentarse después de las comidas o en periodos de ayuno prolongado. Sin un tratamiento adecuado, puede generar complicaciones graves como convertirse en una úlcera.

Es importante que el paciente consulte con el gastroenterólogo, para tener una adecuada revisión y un examen físico que aclare el origen de los síntomas.